
1I-664 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

9.6.1967 

309/J Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Hertha F i r n b erg, Dr. K 1 ein er, 

Dr. Stella K 1 ein - L ö w und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Subventionierung von Studentenorganisationen. 

-.-.-.-

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Herrn Bundesminister 

für Unterricht die nachstehenden 

An fr a ge n : 

1) Haben Sie, Herr Bundesminister, aus Budgetmitteln Ihres Ressorts 

im laufenden Jahr oder im vergangenen Jahr Studentenorganisationen, Stu

dentenverbindungen oder ähnliche Vereinigungen finanziell unterstützt? 

2) Wenn ja, um welche Organisationen handelt es sich, und in welcher 

Höhe erfolgte diese Unterstützung? 

-.-.-.-
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